

L'Épouse de Gerardo Hernández recevra le prix international Colombe d'Argent



Moscou, 6 septembre (RHC) Adriana Pérez, l'épouse de Gerardo Hernández, l'un des anti-terroristes cubains emprisonnés aux États-Unis, recevra le prix international Colombe d'Argent, des mains des représentants russes au 10^e Colloque International pour la Libération des Cinq qui se tiendra les 11 et 12 septembre à La Havane.

Larisa Gorchakova, présidente du Conseil central de l'Union Internationales des Leaders Mondiaux, a signalé que ce prix est une reconnaissance à sa lutte pour la libération des anti-terroristes cubains condamnés aux États-Unis pour avoir essayé d'empêcher des attentats contre notre pays.

Larisa Gorchakova a rappelé que le prix Colombe d'Argent a été décerné à des femmes exceptionnelles de 40 pays et qu'Adriana Pérez est la première latino-américaine à le recevoir.

Gerardo Hernández, comme Ramón Labañino et Antonio Guerrero, est toujours emprisonné pour avoir surveillé les groupes terroristes qui préparaient des attentats

pour semer la terreur et la mort à Cuba.

Ces informations ont été données à l'occasion d'une rencontre entre la délégation russe, avec Lena Lozhkina, coordonnatrice du Comité russe pour la libération des Cinq et des diplomates cubains à l'ambassade cubaine à Moscou.

Au sujet du programme d'activités des Journées Internationales de Solidarité en Russie, Lena Lozhkina a souligné la multiplication des initiatives sur internet.



Radio Habana Cuba